

Zur Losung vom 7. Juli 2021

Hilf du uns, Gott, unser Helfer, um deines Namens Ehre willen! Errette uns und vergib uns unsre Sünden um deines Namens willen!

Psalm 79,9

Darin besteht die Liebe: nicht dass wir Gott geliebt haben, sondern dass er uns geliebt hat und gesandt seinen Sohn zur Versöhnung für unsre Sünden.

1.Johannes 4,10

Liebe Leserinnen und Leser,

die heutige Tageslosung steht im ersten Johannesbrief, im 4. Kapitel, der 10. Vers:

Darin besteht die Liebe: nicht dass wir Gott geliebt haben, sondern dass er uns geliebt hat und gesandt seinen Sohn zur Versöhnung für unsre Sünden.

Die Liebe ist das entscheidende!

Die Liebe ist das wichtigste!

Die Liebe ist das höchste und größte Gebot!

Und diese Liebe besteht ausdrücklich **nicht** darin, dass **wir** Gott lieben!

Also keine zusätzliche religiöse Aufgabe,

keine zusätzliche Pflicht,

kein zusätzliches Gesetz,

das wir auch noch bewältigen bzw. erfüllen müssten.

Die Liebe ist das Evangelium, die frohe Botschaft, dass Gott uns geliebt hat, und dass Gott seinen Sohn Jesus zu uns Menschen geschickt hat,

- damit wir Menschen gerettet und erlöst werden,
- damit wir alle Vergebung und Versöhnung erfahren
- und damit es uns allen gut geht.

Ja! Das möchte Gott mit seiner Liebe:

Dass es uns allen richtig gut geht.

Amen.

Ihr Pfarrer Georg Salzbrenner